

なぜ、アフィリエイトは 後発組の方が成功できるのか？

どうも、はやとです。

こんな質問を頂きました。

「アフィリエイトって今から始めても稼げるの？」 「後発組は稼げないでしょ」

まず断言するとアフィリエイトは今から始めても十分に稼げます。

もちろん、正しい手法を実践することが前提です。

というのも驚くかもしれませんが
ネットビジネスの世界は
実は後発組であればあるほど稼ぎやすくなるのです。

それはなぜか？

「事例」が溜まっていくからです。

具体的にどうゆうことか？

深掘りしていきます。

何もかもが手探りだった アフィリエイト1年目

僕がアフィリエイトを始めた1年目は
やることなすことが全て手探りでした。

いわゆる独学です。

結論からいえば、マジで稼げなかったです。

当時の睡眠時間は毎日4時間。

朝6時に起きていたので
夜中2時までは作業ができる計算です。

車整備の工場で働いていたんですけど
仕事中は毎日ウトウトしながら車のトランクに
体を突っ込んでボルト締めをしていました。

休憩中は仮眠があたりまえでした（笑

教え子さんにはアフィリエイトは
仕事の休憩中やちょっとしたスキマ時間でできる

と日々言っていますが
仕事のスキマ時間も仮眠してしまうぐらい
仕事から帰ってきてから寝るまでの時間は
毎日夜中まで追い込んで作業をしていました。

がむしゃらに2年間取り組んだ結果
全く稼げなかったんですけどね・・・

2年間の合計収益は0円です。

当時は発狂しましたよ。

早く成功したい。

なんなら今すぐにでも成功したい。

こんな気持ちは反対に

一向に成果が出ない日々を過ごすわけですから。

でもこれって当たり前なんです。

例えば、中学で習う数学って

小学校で算数を習っているからこそ

計算ができるわけじゃないですか？

小学校の算数で

足し算、引き算、掛け算、割り算

を習っていない人がいきなり中学校に入って

数学ができるはずないんですね。

連立方程式とかサイン・コサイン・タンジェント
なんて言われても？？？状態になりますよね。

つまり、足し算、引き算、掛け算、割り算
って事例みたいなもんです。

3×3は9になるし、
4×9は36になりますよね。

$$3 \times 3 = 7$$

$$4 \times 9 = 54$$

には天地がひっくり返ってもなりませんよね。

これってもはや法則であって、
一度覚えたらあとは暗記して
使いたいときに引き出しから出して
使うだけなんですね。

で、当時の僕にはアフィリエイト稼ぐための

この「事例」というのが全くなかったんです。

- ・ とりあえず、ブログの記事数増やしておくか
- ・ とりあえず、毎日ブログを更新しておけばいいか
- ・ とりあえず、記事も書いたし広告を貼ってみるか
- ・ とりあえず、Twitterでフォロー作業しておくか
- ・ とりあえず、毎日30件はリプといいね周りをしておくか

↑

こんなレベルです。

とりあえず4×9は54になりませんよね。笑

これを平気でしていたんです・・・

これって事例じゃなくて、手探りですよ。

ってか、手探りにもなってないです。

結局、初収益化に3年。

脱サラするまでに4年かかりましたから・・・

事例を学んだら 初月から収益化に成功できた

結局、何をしたら730日間連続で収益0円
だった絶望的な状態から復活を遂げたかという
先人達作り上げた「事例」を学んだだけなんですね。

すると、1日、2日・・・7日と日を追うごとに
グイグイと収益が上がり始めました。

当時アフィリエイトで毎月500万円稼いでいる人を
Twitterでみかけたことがきっかけでした。

リアルな話をすると
銀行口座の残高は738円。

その状態で100万円のコンサルを受けました。

そんなお金はもちろん持ち合わせていなかったため
借金をして1年後、3年後の未来を一気に買うことを決意。

その結果、初月に20万円、半年経つ頃には
初期投資分は回収。

それ以降は、
毎月100万、150万、300万、500万円と
銀行口座の残高が増えていったんですね。

**この経験からわかることが
やはり事例を知っている上で
ビジネスを始めるって
最強だなと思いました。**

わかりやすく言えば
カンニングペーパーをみながらやっているわけなので
サクサクと作業が進むんですね。

学校のテストにしても
カンニングペーパーをみながらテストに挑めば
安心してスラスラ鉛筆が進むじゃないですか？

(もちろん駄目だけどw)

でもビジネスはガンガン
カンニングペーパーを使ってOKです。

TTP (徹底的にパクる)
という言葉があるように
**基本的にビジネスは成功している人の
真似から入るのが王道です。**

1から自分で考える必要はないです。

エジソンは白熱電球を作ったことで有名ですが
**あなたはエジソンのように1万回失敗して
ようやく電球ができた、みたいなことができますか？**

できないですよ。

だったら真似るだけです。

僕自身、事例をみて状況に合わせてながら
この時はこの事例だな
みたいな感じで当てはめて作業をしただけなんですね。

だからこそ事例を知らずに
アフィリエイトに挑戦している人を見ると
なんで自らそんなにハードル上げて
実践するんだらうな・・・

って思いますね。

成功している人の事例を
真似るだけなのにな、と。

最初はTTPを意識する。

↑

これだけやればOKです。

そして稼げるようになったら
自分のオリジナル性を入れていく。

これさえやっていれば僕のように
初収益化に3年かかるなんてことはまずないですよ。

わずか半年で脱サラしてしまった 20歳の工場正社員

一人事例を紹介すると
僕の教え子さんにたいきくんという方がいます。

(現在は脱サラして21歳で起業しました)

今も毎月旅行に行ったり、
ご飯を食べに行ったり仲良しです。

出会った当初は、
アフィリエイトの知識なんて全くないし

そもそもあまりお金に執着心のない子だったんですね。

でも、なんとなく稼ぎたい
という気持ちがあったようです。

そんなたいきくんは
たった半年で脱サラしたんですが、

- ・ 初収益化に3年、脱サラするまでに4年かかった僕と
- ・ たった半年で脱サラしてしまったたいきくん

この2人の違いはなんだと思いますか？

**何度も言うように「事例」を
知っているか、知らないかなんですね。**

僕は脱サラするまでに4年かかったからこそ

- ・ 何をしたら失敗するか

・何をすれば近道することができるのか

が、明確にわかるんですね。

だからこそ僕が実践して失敗したことは
たいきくんには教えず、
実践してうまくいったことだけを
徹底的に教え込みました。

たいきくんもまるで
カンニングペーパーを見るかのように
隙間時間でTwitterやインスタをうまく使って
日給1万円、2万円、と自分の力を
稼げるようになっていました。

じゃあ、たいきくんが
アフィリエイト先発組だったか？

といえば決してそんなことはなく
圧倒的に後発組なんですね。

で、後発組の良いところは

先人たちが作ってきた洗練された
ロジックや事例があるため

**それさえ学べばあとは
パズルをカチカチと当てはめる要領で
作業をこなすだけなんです。**

でも僕がアフィリエイトを始めた7年前って
まだまだアフィリエイト黎明期だったから
今ほど確立されたロジックや事例もなかったんです。

今はインターネットは日常の一部だし
スマホを持っている人は
SNSなんてもはや無意識レベルでみていますよね。

「あー、SNSをみなきゃー」

ではなく、
気づいたらアプリをタップしているみたいなの。

本当に稼ぎやすい時代です。

誰もが気軽にビジネスに取り組めるし
成功しやすい時代です。

**だからこそ
知らないって本当に損です。**

アフィリエイトに挑戦したけど
全く稼げなかったわー

アフィリエイトはまじで詐欺ばっかだわ

と言って業界から退場していく人を
腐るほど見てきました。

こうやって業界から消えていく人は結局
正しい手法、事例を知らないだけなんです。

因数分解を習っていないのに

因数分解のテストで点数を取るなんてまず無理な話です。

今のあなたは、そんな状態なだけです。

あなたにはそうなってほしくないので
ぜひ僕を通して色々と学んでほしいです。

そして、結果が出たら一緒に旅行に行ったり
お酒を飲みに行ったりできたら楽しいですよ！

何度も言いますがネットビジネスは
後発組だからこそ稼げる世界です。

諦めないでください。

あなたならきっとできます。

追伸：

冒頭でもお伝えしましたが
個別サポートの募集は
本日23:59分で完全に締め切ります。

僕が個別サポートを通して
大切にしていることが1つあります。

それは、

「縁」

を大切にすることです。

結局、人生って人との縁だと思うんです。

お金を稼ぎたいとか
アフィリエイトで稼ぐ手法が知りたいとか

もちろんそういった部分も大切です。

でも僕は個別サポートを通して出会った方とは
ビジネスだけではなく、人生という長い単位で
深く関わっていきたいと思っています。

例えばですけど、
仮にあなたが明日から月収100万円稼げたとします。

でも、周りの人たちがみんな会社員で
収入が低くて時間もなかったら
一緒に遊べる人もいないし、旅行に行ける人もいない。

同じ価値基準で遊べる人がいない。

自分はお金も時間もあるのに
遊べる人がいないから
結局は家でYouTubeを見るしかやることがない。

これってめっちゃつまらないと思いませんか？

(ちなみに昔の僕の経験談です。笑)

でも、今は毎月旅行に行ったり
夜は新宿の居酒屋に行くこともあれば
六本木や銀座の高級店で一食5万円を超える
ご飯を食べに行ったり、

これ全部僕の教え子さんと行ってらんです。

そして教え子さんも元々
友達だったとかそういうのじゃなく
個別サポートを通して出会った方たちなんです。

お互い「初めまして」ってところから
今の深い関係になったんです。

もしかしたらあなたも
半年後、1年後そうになっているかもしれません。

でもそのための条件が一つだけあります。

個別サポートに参加してください！

僕からはこれ以上言えることはないです。

そもそも興味がない人に
個別サポート参加してね、
なんて言っても興味がないわけですから。

でもここまで真剣に見てくれているあなたは

- ・ 個別サポートに参加してみたいな
- ・ でもちょっとまだ勇気が出ないな

というジレンマがあるはずですよ。

大丈夫ですよ。

話が苦手な方でも僕が主導になってお話しするので
安心してください♪

1年後楽するには今一步踏み出すことが大切です。

1年後楽したいのに1年後に一步踏み出していたら
楽できるのは2年後になります。

個別サポートは自体は僕のラインに戻って

「無料サポート希望」

↑

これをコピーして送っていただければ
それだけで応募は完了します！

繰り返しですが、個別サポートは
本日23:59分を過ぎたら完全に締め切ります。

再募集の予定もないので
この機会に一步踏み出してみてください。

それでは、メッセージお待ちしておりますね ^^